

スポーツアラタナ がんばる小・中学生!!

小学生

- 第4回土浦ライオンズ杯青少年育成柔道大会 優勝 個人戦3年男子の部 杉山諒成
- 第41回茨城県道場少年剣道大会 (全国大会出場)中山翼・栗原孝明・池田吉輝・山崎大輝・村田隼磨
- 第34回関東小学生ソフトテニス選手権大会茨城県予選会 第3位(関東大会出場)低学年(4年生以下)女子の部 海老澤帆夏・小林桃子ペア
- 2015スプリングフェスティバルin山吹 優勝 下妻MBCスポーツ少年団
- 第15回茨城県少年少女空手道選手権大会 全国・関東大会予選会 3位(関東大会出場)6年女子 形 小須田怜花

中学校

- 飛田穂洲旗第28回中学校野球大会 優勝 下妻中学校 野球部
- 第72回為桜野球大会 優勝 東部中学校 野球部
- 第11回坂東市長杯近隣中学校体育大会(剣道の部) 優勝 東部中学校 剣道部
- 茨城県中学生第23回男子ソフトボール選手権大会 優勝 東部中学校 男子ソフトボール部
- 第15回全日本ジュニアピームライフル射撃競技大会 7位入賞 佐久間将樹

温かい善意ありがとうございます

下妻市千代川建設業協会から防犯ブザー寄贈

4月27日、地域の子どもたちが安心・安全に登下校できるようにと思いを込めた防犯ブザー100個が、下妻市千代川建設業協会から千代川中学校の新一年生に寄贈されました。



中河原会長（中右）と柴副会長（右）から生徒たちに防犯ブザーが手渡されました

有料広告欄

下妻市自然愛護協会が主催する「春の山野草展」が、小貝川ふれあい公園のネイチャーセンター展示室で開催されました。

薄紫や白のかれんな花を咲かせたシラネアオイ、こいのぼりの矢車に葉の形を見立てたヤグルマソウなど、会員24人が丹精込めて育てた山野草の鉢植え400点が出展され、来場者の興味を引いていました。

つくば市から夫婦で訪れた60代の男性は「華やかさはないけど、見ていてとても落ち着いた気持ちになる」と話し、鉢植えを丹念に眺めっていました。



かれんな春の山野草に見入る来場者

国内外のクラシックカーなど約20台を集めた「往年の名車展」が、ビアスパークしもつまの芝生広場で開かれ、ゴールデンウィークに買い物や温泉を楽しもうと訪れた人たちの目を楽しませていました。

テレビドラマの西部警察に登場したフェアレディZを眺めていた40代の男性は「昭和の時代にテレビで見ていたクルマの実物を見てうれしい。懐かしい感じだが、やはりかつこいい」と笑顔を見せっていました。



国産車からスーパー車まで名車が並ぶ

春の息吹を感じて
春の山野草展
4月17～19日

懐かしい名車づくり
往年の名車展
5月3～5日



田植えに真剣に取り組む参加者たち

ほたる舞う里に親子で田植え
ほたるの環境づくり田植え体験
5月9日

ビアスパークしもつま内のほたるの里に隣接する約300平方メートルの田んぼは、成虫になったほたるの休憩所になります。「ホタルの成虫は、水しか飲まない。稻の葉に付いた夜露を飲んで過ごします。ホタルを飼育した水で稻も育てます。田植え体験を通じて水や自然環境、食の大切さを伝えていきたい」と副会長の須藤さん。

田植えを初めて体験した村山怜緒さん（下妻小4年）は「泥の中に入って気持ちよかったです。田植えもうまくできた」と笑顔。6月上旬にはゲンジボタル、7月中旬にはハイケボタルが鑑賞できる予定に「ほたるが飛んだら見に来たい」と話してくれました。



ドライバーに交通安全を呼び掛けました（本宿交差点で）

安全はゆとりの心とマナーから
春の全国交通安全運動街頭キャンペーン
5月1日

春の全国交通安全運動（5月11～20日）に伴う街頭キャンペーンが、早朝から市内本宿交差点と宗道交差点の2か所で行われました。

通勤や通学などで込み合う本宿交差点では、下妻警察署の協力のもと、市内交通団体等の関係者約80名と下妻二高の生徒会役員10名が、赤信号で停止したドライバーに交通安全グッズを手渡しながら、「交通安全をお願いします」と呼び掛けました。

下妻二高で生徒会長を務める3年生、高野幸耀さんは「スマートフォンを使いながら、クルマの運転や自転車に乗っている人を見かける。交通事故を無くせるよう、学校内や地域の人たちに勇気を持って、運転中はスマートフォンを使わないよう声掛けしていきたい」と決意表明がありました。



みんなでつくる 安心の街
春の地域安全運動キャンペーントップ

4月27日



買い物客に防犯を呼びかけるしもんchuメンバーや東部中学校の生徒たち